

■ **La Meridionale GmbH**, in Männedorf, Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 219 vom 12. 11. 2001, S. 8880). Statutenänderung: 25. 06. 2002. Firma neu: **La Meridionale AG**. Rechtsform neu: Aktiengesellschaft. Zweck neu: Import und Export (Handel) von Produkten aller Art, insbesondere Handel mit Lebensmitteln, Speiseölen und alkoholischen Getränken; kann alle Geschäfte eingehen, Verträge abschliessen und Darlehen gewähren, die geeignet sind, den Zweck der Gesellschaft zu fördern, oder die direkt oder indirekt damit in Zusammenhang stehen, Zweigniederlassungen im In- und Ausland errichten, sich an anderen Unternehmungen beteiligen oder sich mit diesen zusammenschliessen sowie Grundstücke erwerben, halten und veräussern. Aktienkapital neu: CHF 100'000.-- [bisher: CHF 20'000.--]. Liberierung Aktienkapital neu: CHF 100'000.--. Aktien neu: 100 Namenaktien zu CHF 1'000.--. Mitteilungen neu: Mitteilungen an die Aktionäre erfolgen durch eingeschriebenen Brief an die im Aktienbuch verzeichneten Adressen. Vinkulierung neu: Die Übertragbarkeit der Namenaktien ist nach Massgabe der Statuten beschränkt. Die Gesellschafterversammlung vom 25.06.2002 hat die Erhöhung des Stammkapitals von CHF 20'000.-- auf CHF 100'000.-- und die Umwandlung der La Meridionale GmbH in eine Aktiengesellschaft beschlossen. Das Unternehmen wird mit Aktiven und Passiven gemäss Bilanz vom 31.12.2001 ohne Liquidation fortgeführt. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Gamper, Daniel, von Wängi, in Bellikon, Präsident, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Nocco, Angelo Medico, italienischer Staatsangehöriger, in Wetzikon ZH, Mitglied, mit Einzelunterschrift [bisher: in Wetzikon, mit einer Stammeinlage von CHF 20'000, Gesellschafter und Geschäftsführer]; Kündig, Bernhard, von Bauma, in Männedorf, Mitglied, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Immo Treuhand Roland Brennwald, in Stäfa, Revisionsstelle.
Tagebuch Nr. 20895 vom 22.08.2002
(00617110 / CH-020.4.018.593-3)